
 

 

平成平成平成平成２０２０２０２０年年年年度度度度 

 

 

第第第第３３３３回回回回    大垣市都市景観大垣市都市景観大垣市都市景観大垣市都市景観審議会会議録審議会会議録審議会会議録審議会会議録 

 

（平成（平成（平成（平成20202020年年年年11111111月月月月11111111日）日）日）日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



1 

 

平成２０平成２０平成２０平成２０年度年度年度年度    第３第３第３第３回回回回    大垣市都市景観審議会大垣市都市景観審議会大垣市都市景観審議会大垣市都市景観審議会    会議録会議録会議録会議録 

日日日日    時時時時：平成２０年１１月１１日（火）午前１０時半から午前１１時４０分 

場場場場    所所所所：大垣市役所 本庁３階 合同委員会室 

議議議議    題題題題：大垣市景観計画（素案）について 

出席者出席者出席者出席者（敬称略） 

（委員） 渡辺 光雄（会長）、山田 郁朗、北野 茂樹、小菅 徳明 

成瀬 重雄、平野 壽江、森 吉雄、安田 政之、伊藤 照美 

竹田 善隆、早崎 美子              【計 1１名】 

（市及び事務局） 

近藤  茂（都市計画部長）、安田 浩二（都市計画課長） 

北村 弘司（都市計画課課長補佐） 

真鍋 和生（都市計画課景観整備係長） 

三宅  忠、山田 嘉隆（都市計画課景観整備係）   【計６名】 

欠席者欠席者欠席者欠席者（敬称略） 

吉見 静子（副会長）、加納 秀美、丸田  斉、池井 恵 

國枝 義見、小林 修                【計６名】 

傍聴者傍聴者傍聴者傍聴者：なし 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 

 

 

 

事務局 

 

 

会 長 

 

 

 

 

※開会にあたって（会長へ議事進行をお願いするまでの間、議事

を進行） 

※欠席者の報告 

 

＜議事進行については、大垣市都市景観審議会設置条例第５条第

２項の規定により、会長が会務を総理することとなっているた

め、以降の議事は会長が執り行う。＞ 

 

※議事録署名者として、平野委員と森委員を指名。 

※資料１「大垣市景観計画（素案）に関する追加意見等」につい

て説明を要請 

 

※資料１「大垣市景観計画（素案）に関する追加意見等」につい

て説明。 

 

・追加意見についての内容とそれに対する回答について説明いた

だきましたが、ごもっともな意見ですし、B 区分として答申に

付記する意見として判断されましたがよろしいでしょうか。 

 

（意見なし） 
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会 長 

 

 

事務局 

 

 

会 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

会 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・それでは事務局案のとおりとさせていただきます。 

※答申案の全体の内容について、修正箇所等の説明を要請 

 

※資料２「大垣市景観計画（素案）の修正事項・付記する意見 

等について」に基づき説明 

 

・前回、素案の修正を要するとして「意見区分 A」とされた意見

について、今の説明ように赤字の部分で訂正いただきました。

文言等資料として入っているものが充実したとおもいます。い

かがでしょうか。 

 

（意見なし） 

 

・はい、それでは「意見区分 A」については事務局案のとおりと

させていただきたいと思います。 

・それでは「意見区分 A」は終わりましたが「意見区分Ｂ」の意

見がありますので、その説明をお願いします。 

 

※引き続き、資料２「大垣市景観計画（素案）の修正事項・付記

する意見等について」に基づき説明。 

 

・ありがとうございました。「意見区分Ｂ」として論議した難し

い問題、景観計画を進めていくうえで重要な問題がたくさん出

されましたので、それを文言として４点にしぼってまとめてい

ただきました。 

・また、前回「意見区分Ｃ」の中にもいくつか「意見区分Ｂ」に

入れたほうが良いのではないかということで、この４点中には

それも含まれているという説明でした。 

・別紙の１から４までの、審議会として付記する意見の取りまと

めについて、いかがでしょうか。 

 

（意見なし） 

 

・このような文章で、我々審議会の意見として、これだけは文章

として出しますのが、とても良い意見にまとまったと思いま

す。 

・今まで審議会で論議した意見でしたが、それ以外にもパブリッ

クコメント等、市民からの意見等も出されておりますので、そ
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事務局 

 

会 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

事務局 

の取り扱いについて説明お願いします。 

 

※資料４に基づき説明 

 

・市民からの意見とその対応、都市計画審議会での審議を行った

ことの報告をいただきました。なにかご意見はありますでしょ

か。 

 

（意見なし） 

 

・今日の結果を踏まえ、修正した素案を市長に渡したいと思いま

す。特に４項目の付加した意見、大事な意見ですので、報告し

たいと思います。 

・そういった形で審議会の審議を終了したいと思いますがよろし

いでしょうか。 

 

（意見なし） 

 

・みなさん、ありがとうございました。 

 

※会長から、委員に対して審議会運営への協力等についてのお礼

や、総括意見など（略） 

 

※これより、市長への連絡や答申の準備等のため、５分ほど休憩

し、１１時２５分から審議会を再開することを報告 

 

※休憩終了後、審議会を再開 

 

 ＜市長入室＞ 

＜渡辺会長から市長に大垣市景観計画（素案）を答申＞ 

 

※大垣市景観計画（素案）の審議及び答申のお礼等挨拶（略） 

 

※閉会 

 

 

 

（終了時刻午前１１時４０分） 
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配布資料 

一覧 

 

○大垣市景観計画（素案）に関する追加意見等・・・・・資料１ 

○大垣市景観計画（素案）の修正事項・付記する意見 

等について ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・資料２ 

○大垣市景観計画（素案）について（答申案）・・・・・ 資料３ 

○大垣市景観計画（素案）のパブリック・コメントに 

寄せられた意見及び市の考え方（対応案）・・・・・・資料４ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

大垣市都市景観大垣市都市景観大垣市都市景観大垣市都市景観審議会審議会審議会審議会 

 

 

会会会会                長長長長 

 

 

会議録署名者会議録署名者会議録署名者会議録署名者 

 

 

会議録署名者会議録署名者会議録署名者会議録署名者 

 

 


